

Alejandro Carriles remporte la Coupe nationale de Cyclisme contre le Terrorisme



La Havane, 6 février. (RHC).- Alejandro Carriles, un coureur havanais, a remporté la Coupe nationale de Cyclisme contre le Terrorisme, Fabio Di Celmo.

Alejandro Carriles qui portait le maillot jaune depuis la fin de la troisième étape, a fait les 500 kilomètres du tour en 12 heures, 12 minutes et 56 secondes.

La course inclut une longue étape de montagnes dans le massif de l'Escambray. Reynaldo Gonzalez, chef technique de la commission nationale de cyclisme, a déclaré à la presse que la Coupe Fabio Di Celmo, du nom d'un jeune italien tué dans un attentat terroriste à La Havane, en septembre 1994, a permis de constater le bon niveau technique des coureurs.

«La vitesse des deux premières étapes a dépassé les 43 kilomètres heure. Cela démontre le bon développement du cyclisme à Cuba» a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/154488-alejandro-carriles-remporte-la-coupe-nationale-de-cyclisme-contre-le-terrorisme>



Radio Habana Cuba